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Realizado Consejo de Administrción Municipal en nuestro territorio dirigido por la Intendente
MsC Mizaida Reve Preval y con la presencia de Raciel Peña Secretario del Partido y Migdalia,
coordinadora que atiende Programa Sociales en el Gobierno provincial.

 

Se trataron temas de gran interés para la toma de decisiones siempre evaluando en cada uno
de los puntos las líneas de desarrollo, temas como la aprobación de incremento de
financiamiento a subsidiados, propuestas de asignación de viviendas terminadas, rendición de
cuentas de la Dirección de Servicios Comunales, evaluación de la línea 6 de deporte educación
física y recreación, el cumplimiento de la política de la vivienda, evaluación del funcionamiento
de atención a las familias entre otros temas de gran interés, los miembros del CAM realizaron
sus intervenciones dando apoyo de cómo continuar trabajando para el Cayo Mambi que
queremos seguir construyendo.
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Síguenos en Facebook 
 

 

 

Fuente: Comunicador Institucional Poder Popular Frank País
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